

Uno de los objetivos primordiales de la nueva Administración será instrumentar una transformación institucional, aplicando las mejores prácticas de procesos de gestión y enfoque a resultados, lo que se logrará con el apoyo y participación del personal que labora en la Institución. La finalidad es convertir al Banco en un organismo de clase mundial con procesos claramente orientados al cliente, principalmente PyMES, que participen o quieran participar en las actividades de comercio exterior.

Con estas acciones, Bancomext continuará siendo reconocido como una Institución de gran prestigio y presencia tanto en México como en el extranjero, con una situación financiera sólida y orientada al cumplimiento de su objetivo fundamental: Apoyar a las Pequeñas y Medianas Empresas Mexicanas vinculadas con el Comercio Exterior.

Entre las medidas adoptadas a partir de 2006 destacan las siguientes:

- Se dio continuidad a los programas de austeridad y racionalidad promovidos por el Gobierno Federal, por lo que el Banco continuó sus esfuerzos para mejorar la eficiencia en el uso de sus recursos con el consecuente beneficio en la contracción del gasto sin afectar en forma alguna su operación.
- Se logró optimizar espacios físicos en las oficinas regionales y en las Consejerías Comerciales, a fin de reducir costos de operación y se realizaron las inversiones estrictamente indispensables para el cumplimiento de metas en las áreas de negocios. Con estas medidas y otras adicionales, se alcanzaron ahorros al finalizar el año por 293 millones de pesos sobre el presupuesto original.
- Los requerimientos de captación de recursos de Bancomext, para apoyar sus programas de financiamiento al comercio exterior, fueron cubiertos en términos competitivos aprovechando las condiciones más favorables que se presentaron en los mercados financieros doméstico e internacional. En el año, se obtuvieron recursos por un total de 2,600 millones de dólares provenientes de las opciones disponibles en los mercados locales y de los instrumentos de cobertura cambiaria adecuados, así como de la captación directa de los intermediarios financieros internacionales
- Por otro lado, se realizaron avances importantes en la administración de riesgos de Mercado, Crédito, Coberturas y Operativo y se llevó a cabo la evaluación anual del desarrollo de la administración integral de riesgos por parte de un despacho externo concluyendo que el estado de la administración integral de riesgos en Bancomext era satisfactoria y suficiente para administrar y controlar los riesgos.